

Durch die **Organisierung einer breiten Parteikontrolle**, in deren Mittelpunkt die Fragen der Verbesserung der Führungs- und Leitungstätigkeit, die Beschleunigung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts, die Erreichung der Qualitätskennziffern sowie die Senkung der Kosten stehen, ist zu sichern, daß die Beschlüsse des Zentralkomitees in dem Verantwortungsbereich der jeweiligen Parteiorganisation zielstrebig und konsequent verwirklicht werden. In der Partearbeit sind solche Formen und Methoden anzuwenden, die das **ökonomische Denken** bei allen Mitgliedern der Partei und bei allen Werktätigen unserer Republik fördern.

Durch eine verständnisvolle und feinfühligte Arbeit mit den Menschen sind die schöpferischen Potenzen aller Bürger in die aktive Mitarbeit beim umfassenden Aufbau des Sozialismus einzubeziehen.

Die Durchsetzung des neuen ökonomischen Systems erfordert eine **Veränderung und Verbesserung in der Kaderarbeit**, besonders in der Qualifizierung und Erziehung der leitenden Kader. Es ist zu sichern, daß alle Leiter die inhaltlichen Fragen und Aufgaben des neuen ökonomischen Systems der Planung und Leitung der Volkswirtschaft verstehen, über ausreichende spezielle Fachkenntnisse in ihrem Verantwortungsbereich verfügen und die Fähigkeit besitzen, perspektivisch zu denken und mutig neue Aufgaben zu lösen.

Von großer Bedeutung für die Qualifizierung sind Seminare, in denen die Parteibeschlüsse entsprechend den konkreten Bedingungen gründlich durchgearbeitet und gleichzeitig Maßnahmen zur praktischen Lösung im eigenen Bereich festgelegt werden. Besonders sind **Seminare entsprechend dem Produktionsprinzip zur Verallgemeinerung mustergültiger Beispiele**, in denen an Ort und Stelle die neuen Probleme und Erfahrungen der Fortgeschrittenen studiert werden, in breitem Umfange durchzuführen.

Partearbeit unter unseren jetzigen Bedingungen heißt schöpferisches Denken und Handeln auf der Grundlage fundierter politischer und ökonomisch-technischer Kenntnisse, gepaart mit großer Initiative und Verantwortungsbewußtsein, zur Mobilisierung und Befähigung aller Werktätigen unserer Republik für den Kampf um die Verwirklichung der Politik der Partei.

Ausgehend von den vorbildlichen Ergebnissen auf allen Gebieten unserer Volkswirtschaft im Jahre 1963 und den in Vorbereitung dieser Tagung von den Werktätigen vollbrachten Leistungen sind von allen Parteiorganen und Parteiorganisationen sowie durch die Leiter in Staat und Wirtschaft die Beschlüsse dieses Plenums gründlich auszuwerten und Maßnahmen festzulegen, um einen neuen Arbeitsaufschwung bei der Lösung der wissenschaftlich-technischen und ökonomischen Aufgaben des Jahres 1964 sowie bei der Erarbeitung der Perspektive in allen Wirtschaftszweigen zu erreichen.